

Califican con valoración AAA a Irapuato por buenas finanzas

Irapuato. - **Irapuato** se convirtió en el primer municipio de Guanajuato en obtener la valoración crediticia **AAA** por sus finanzas sólidas a largo plazo, deuda baja y niveles altos de inversión la **Agencia Calificadora Internacional Fitch Ratings** incrementó la calificación de AA+ a AAA (mex). Por el momento el Municipio no está en condiciones de solicitar un préstamo y el reto para la siguiente Administración, dijo el alcalde, **Ricardo Ortiz Gutiérrez**, será lograr la certificación.

"Para nosotros es una muy buena noticia la verdad el que nuestras finanzas, en este análisis que realiza Fitch, estén en ese sentido, queremos entregar buenas cuentas a la Administración que viene y, qué mejor que la calificación que otorga esta calificador, vamos a entregar finanzas sanas, el reto para la siguiente Administración será seguir abatiendo el rezago en materia de predial y agua, lograr la certificación", dijo Ortiz Gutiérrez.

Con esta actualización de la valoración crediticia AAA ubica a Irapuato como el primer municipio en la entidad en este rubro. La calificación crediticia de Irapuato se compara con municipios como Puebla, Corregidora, Chihuahua, además del estado de Guanajuato que, también cuenta con la calificación más alta asignada por Fitch Ratings AAA (mex). El presidente municipal, explicó que esta calificación se obtuvo gracias a las finanzas sólidas a largo plazo, una deuda baja, niveles altos de inversión y margen de manejo.

Las finanzas sólidas son resultado de los ingresos públicos por transferencias, impuesto predial y derechos que, en conjunto, representaron el 92% de los ingresos operativos de 2020.

La tesorera municipal, **Ernestina Hernández Guzmán**, tesorera municipal, destacó que la solidez y flexibilidad de los pasivos, liquidez, economía diversificada con exportaciones en agroindustria y autopartes, son aspectos positivos que la calificador tomó en cuenta para el análisis al municipio. Pues pese a la pandemia por Covid-19, se logró abatir en un 14% la cartera vencida, lo que permitió financiar proyectos públicos y acceder a recursos con mejores condiciones financieras al tener un equilibrio financiero.

El año pasado se incrementó la recaudación de predial en un 15.3%, se realizaron campañas de promoción de pago electrónico, descuentos en recargos ordinarios y moratorios, entre otros.